

ABSTRAK

Amilatul Mufarridoh, 2024, *Analisis Penetapan Harga Produk Kerupuk Gambir Dalam Perspektif Ekonomi Islam Di Desa Batukerbuy Kecamatan Pasean Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Wasilatur Rohmaniyah, M.A.

Kata Kunci : Penetapan Harga, Ekonomi Islam

Harga adalah alat penting dalam urusan bisnis. Dua faktor terpenting dalam menentukan harga pasar suatu produk adalah permintaan dan penawaran. Tingkat harga suatu produk akan ditentukan oleh tingkat permintaan dan penawaran. Seperti di daerah pesisir desa batukerbuy terdapat 2 produksi Kerupuk Gambir menghadapi tantangan yang cukup signifikan, yaitu kenaikan bahan pokok produksi. Fenomena tersebut menjelaskan karena tingginya permintaan produk dan kurangnya ketersediaan bahan produksi.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua fokus penelitian yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, Bagaimana penetapan harga produk Kerupuk Gambir di desa batukerbuy kecamatan pasean kabupaten pamekasan?. *Kedua*, Bagaimana pandangan ekonomi islam dalam penetapan harga jual produk Kerupuk Gambir di desa batukerbuy kecamatan pasean kabupaten pamekasan?

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Penelitian ini menggunakan tiga metode pengumpulan data yaitu metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Data-data yang terkumpul berupa data primer yang didapat penulis dengan mendatangi langsung objek penelitian untuk memperoleh data dan informasi secara langsung dan data sekunder yang diperoleh dari observasi dan dokumentasi serta dari buku, jurnal, artikel dan media lainnya, kemudian dianalisis untuk mengambil kesimpulannya.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penetapan harga jual produk Kerupuk Gambir di desa batukerbuy kecamatan pasean kabupaten pamekasan dalam menentukan harga yaitu dengan menghitung biaya produksi, seperti bahan baku dan biaya tenaga kerja dan juga mempertimbangkan biaya distribusi. Faktor terbesar yang mempengaruhi harga Kerupuk Gambir yang di produksi yaitu ada dibahan baku utama yang digunakan dalam proses pengolahan Kerupuk Gambir, yaitu seperti tepung tapioka telur dan lainnya yang mana akan sangat berdampak pada harga akhir produk. produsen Kerupuk Gambir di desa batukerbuy melakukan penawaran apabila pembelian produk Kerupuk Gambir lebih dari 3 bungkus Kerupuk Gambir, produsen Kerupuk Gambir di desa batukerbuy kesesuaian penetapan harga jual sesuai dengan prinsip ekonomi islam yakni adanya unsur kepercayaan, kesepakatan serta jangka waktu dan kesepakatan yang diberikan jelas dan tepat.

